

# *L'on considère comme clé le rôle des femmes dans la lutte contre la pandémie*



Santiago du Chili, 24 février (RHC)- Des personnalités d'Amérique Latine se sont accordées à signaler à Santiago du Chili que ce n'est qu'avec la participation effective des femmes dans l'économie, la société et la politique, qu'il sera possible de sortir de la crise provoquée par la pandémie de Covid-19.

Le fort recul causé par la pandémie est au centre des analyses de la 60e réunion du bureau directeur de la Conférence régionale sur les femmes d'Amérique latine et des Caraïbes, inaugurée virtuellement dans cette capitale et qui se poursuivra jusqu'à jeudi prochain.

Lors de l'ouverture de la rencontre, Alicia Bárcena, secrétaire exécutive de la Commission économique pour l'Amérique latine et les Caraïbes (Cepalc), organisatrice de la rencontre avec ONU Femmes, a qualifié de brutal l'impact de la crise sanitaire dans la région, avec des effets encore plus négatifs chez

les femmes.

Elle a rappelé que la pandémie avait provoqué la plus forte contraction économique de la région en un siècle et qu'elle avait aggravé les faiblesses structurelles et les inégalités entre les sexes qui se traduisaient par un écart où les femmes percevaient des salaires inférieurs de 23,7 % à ceux des hommes.

En outre, leur charge de travail au foyer a été multipliée par la fermeture des écoles et la prise en charge des enfants et des personnes âgées, ce qui a entraîné un recul de 10 ans de la participation des femmes au marché de l'emploi et une augmentation inquiétante de la violence familiale.

Barcena a déclaré que l'un des objectifs de cette réunion est d'analyser la validité de l'engagement de Santiago, adopté il y a un an dans cette capitale à la quatorzième Conférence régionale sur les femmes, dont le contenu revêt une importance particulière dans la crise actuelle.

Pour sa part, Maria Noel Vaeza, directrice régionale d'ONU Femmes, a souligné la nécessité de progresser dans la parité des sexes dans la vie politique des nations et de redoubler la lutte contre la violence à l'égard des femmes, qu'elle a qualifiée de 'pandémie cachée'.

En sa qualité de Présidente de la quatorzième Conférence régionale, la Ministre de la femme du Chili, Monica Zalaquett a appelé à soutenir une initiative visant à faire progresser l'égalité des sexes dans la numérisation et les technologies de la communication comme moyen efficace de faire progresser l'intégration des femmes dans l'économie.

Au cours de la réunion, les autorités rendront compte des progrès accomplis dans la mise en œuvre de l'Engagement de Santiago dans le contexte de la pandémie et une séance spéciale de consultation régionale sera organisée avant la 65e session de la Commission de la condition Juridique et Sociale de la femme de l'ONU.

Trois tables rondes de haut niveau seront également organisées sur l'autonomisation des femmes dans le relèvement sur la base de l'égalité des sexes; le rôle du commerce international dans le redressement sur la base de l'égalité des sexes; et les défis posés par le changement climatique pour une reprise durable et équitable.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/248704-lon-considere-comme-cle-le-role-des-femmes-dans-la-lutte-contre-la-pandemie>



**Radio Habana Cuba**